

るんるん  
ひな祭り♪



今月の主な話題

2 **心の壁を越えるとき**  
菊池地域合同特集  
～ハンセン病問題を考える～

8 うつ病は早期発見・早期対応がカギ

10 児童手当の手続きはお済みですか

11 3月27日は熊本県知事選挙の投票日

### おえかき大好き!



なわとび頑張ったよ!



作者

ひらの あゆむ  
**平野 歩夢さん**  
(八久保)

平成22年3月26日生まれ

### 武蔵ヶ丘第一保育園

## ぼくのわたしの誕生日 3月



Happy  
Birthday!

ますだ めいな  
**益田 明奈さん**  
(武6町内)  
平成24年3月10日生まれ

音楽が聞こえてくるとノリノリで踊る明奈さん。妹が大好きで、もうすぐ弟が生まれるのを楽しみにしています。



たかやま ななみ  
**高山 菜々美さん**  
(北新山)  
平成22年3月30日生まれ

いろいろなことに挑戦し、最後まで諦めずに取り組みます。友達と鬼ごっこや手紙のやり取りをして楽しんでいます。

### 表紙の写真



3月3日は桃の節句。担任の先生が作ったおそろいの髪飾りを付けて、ひな人形七段飾りの前にっこり笑う「このとり保育園」の園児たち。春田裕子園長は「子どもたちの健やかな成長と幸せを祈っています」と笑顔で話していました。

### 編集後記

初めて訪れた国立療養所菊池恵楓園。入所者の思いを聴き、小学生や中学生の団体に交じって歴史資料などがある社会交流会館や旧監禁室、納骨堂、隔離の壁などを見学しました。ある程度の知識はありましたが、実際に話を聞くと自分の無知を実感。園内にはトンボの池もあり、春には桜が咲くそうです。また写真を撮りに訪れたいです。そして表紙の女の子たちの着物は保育園の発表会で踊るときの衣装で自前とのことです。撮影後に見せてくれたのは和傘を使った優美な舞。一足早く春が訪れたようでした。(上野)



▲光の森の地域住民と企業が楽しんだミニバレー大会

第1回夢街光の森会杯ミニバレー大会が2月7日、武蔵ヶ丘中学校体育館で行われました。参加者は光の森を中心とした地域住民と企業の23チーム120人とその家族ら計150人。家族やチームメイトの温かい応援の中で参加者は和気あいあいと汗を流して交流しました。参加者は「顔は知っているけど話したことのない地域の人も話せて良かった」「賞品が近隣企業や店舗の協賛品ですぐ使えるのでうれしい」「交流を持てる場をつくってくれてありがたい」などと言っていました。

## まちのわだい

### ミニバレーでつながる

#### 第1回夢街光の森会杯ミニバレー大会

人のうごき  
平成28年1月末現在  
( )内は前月比

人口	40,583 (+85)
男	19,840 (+49)
女	20,743 (+36)
世帯数	16,202 (+41)

●出生/ 39 ●死亡/ 26  
●転入/ 212 ●転出/ 140